
静岡県富士水泳場アンケート　　　　　　　　　ご意見・ご要望について

ご意見・ご要望等
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＊ トイレの清掃中に声をかけて使わせてもらいますが、いつも無言で感じが悪いです。

終了時間内にできれば終わりたい。クラスを週の後半、水曜以降に設けてもらえると有
難いです。

とても明るく楽しいクラス。子供が習い事を始めたため、次回は火曜夜のコースに申し
込む予定です。

明るく力強い言葉がけと、一人一人に応じた助力が良い。

何人かの講師の方に指導を受けたことがありますが、皆さんいずれも熱心に指導をして
くださいました。

ドライヤーにオフのスイッチがないので、髪が乾いても温風が出たままでもったいない
と思います。

視力が落ちてきている為、もう少しプールを明るくしてほしい。

体に不備な部分があることを理解して指導してくださり、ありがとうございます。これ
からもよろしくお願いします。

先生のレッスンがわかりやすい。生徒の気持ちを汲み取って指導してくださり、ありが
とうございます。

レッスンが楽しくてずっと続けたいと思っています。入構の仕方が改善され、スムーズ
になりよかったです。

1人1人に合った指導がされ、教室に楽しんで来られます。

教え方が丁寧で初心者でも大変わかりやすいです。これからもご指導の程よろしくお願
い致します。

感染に注意しながらの運営ありがとうございます。

楽しく参加させていただいており、長く続けたいです。講師の先生も良くて通うのが楽
しみです。
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たくさん技術練習を出してもらえて有難い。レッスン中ずっと泳ぐ内容ではない今のよ
うなスタイルのレッスンで次も受けたいです。

プールリハビリとアクアウォーキングの更衣室やシャワーの利用時間がかぶり、込み
合っています。かぶらないよう時間をずらしてほしいです。

現在は飛込プールでやっていますが、50mのプールコースでやるより広くて気持ちがい
いです。

コロナ対策のおかげで、ヨガが続けられることを有難く思っています。週一のこの時間
が仕事の大変さを忘れられる時間です。これからも教室の続く限り、ヨガを楽しみにし
ています。

教室は膝の痛みのために通うようになったのですが、今ではあまり痛みを感じないで生
活できており、感謝しています。

教室は大変ですが、終わった後の充実感が自信につながり、とても感謝しております。
トイレがいつも綺麗で、スタッフの皆様の対応も爽やかだと思います。

コースの違う講師、それぞれの指導、コースの受講でよかったと思っています。

個別で指導していただけるので自分の欠点がわかります。できるまで根気よく言ってい
ただけるので助かります。

個々の泳ぎに合わせて指導してもらえると嬉しいです。

コロナ対策、ご苦労様です。安心して教室に通えています。

先日シャワーのところでシャンプーを使っている方を見ました。見回りしないのでしょ
うか？

高齢で関節が固い人向けの泳ぎ方も教えていただけると有難いです。

スタジオの床に髪が落ちてると気になります。受講者自身がちょっと掃除できるような
グッズを隅においてもらえるといいなと思います。トイレがいつも綺麗です。

先生がパワフルで溌溂としている為、そのパワーに押されて頑張れます。週一のこの講
座が自分に喝を入れる良い機会になっています。

講師の方が高齢の方にすごく気を遣ってくださるので続けることができます。ありがと
うございます。
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いつも熱心にそして丁寧に指導していただき、指導方法もよく研究されている感じがし
ます。褒めていただけるといつもすごく嬉しいです。

通い始め１５年以上になります。教室の雰囲気や先生がとても熱心で、いつも楽しく体
を動かしています。友達が増えたのも教室のおかげだと思っています。ありがとうござ
います。

元気溌剌明るく楽しい教室です。股関節を動かす動作は、体がポカポカして良いです。
長く続けていきたいと思っています。

脱毛症が進行しても同じように受け入れてくださり、ありがとうございます。これから
も特別扱いすることなく接してやってください。よろしくお願いします。

いつも基本だけではなく、個々に合わせたアドバイスが欲しい。

講座を受講する人が増え、団子状態です。2レーンにしてもらえると嬉しいです。佐々
木先生にずっと講師をしていただきたいです。

用具等こまめに消毒していただき安心して通えております。

プールから更衣室までの距離が遠く、冬はとても寒い。

先生はとても元気がよく、生徒を平等に見てくださる。

個人個人に合わせての声掛け等、いつもありがとうございます。励みになっています。

挨拶がとても気持ち良いと思います。コロナで大変ですが、場の提供に感謝していま
す。

コロナのことを考えると現在の10人が最適だと思います。現在はゆとりをもって体を動
かせているのでリラックスできていますし、楽しい時間を過ごせています。

キックの基本から教わり、やれば少しずつでも上達できるような気がしてきました。バ
タフライを楽に泳ぎたい。90歳まで続けたいです。

講師、スタッフ共にとても感じがよく楽しく続けられています。体調が良いです。あり
がとうございます。

講師の指導で少しずつ経験したことのない泳ぎを、手に入れることができている気がし
ます。いつもありがとうございます。
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子ども達がすごく楽しんでいる様子がいつも見れてうれしいです。これからも指導のほ
うよろしくお願いします。

泳ぎ方が雑なのでもう少し直していただけると助かります。年々体力も持久力もついて
きているようなのでメニューはちょうど良いのかなと思います。

クロールがやっと泳げるようになって今回継続時本人が少し渋りしました。半年間の成
果を話したら続けることが出来ました。

潜れなかった子が今や手を放して泳ごうとします。とてもうれしいです。ありがとうご
ざいます。

時間の管理を自分でするようになりました。楽しくイキイキやれていて安心します。こ
れからもよろしくお願いします。

全く泳げなかったので短期間で25mを何本も泳ぐ姿に感動しました。本人も一度も嫌が
ることなく楽しく通っております感謝しております。

井上先生これからもよろしくお願いします。そらのほうに色々書かせていただきまし
た。井上先生と本谷先生は元気が良くていつも元気をもらっています。

体操は最後賞状がおらえてコメントも記入されていました。様子を見ていてくれてよ
かったです。楽しく通えていてよかったです。ありがとうございます。

上から観覧楽しく見ています。少しずつ上達しているのを見て家でほめています。続け
ることで丈夫な体になってくれたらなぁと思っています。半年のクラス終了時には簡単
なコメントなど先生から頂けると進度など達成レベルがわかる等親からのアドバイスや
話のきっかけになります。

なんとか逆上がりができるようにご指導いただきたい。

以前に比べ泳ぐのが楽になり、今では水泳が一番好きなスポーツになりました。これか
らも上手になりたいのでご指導お願いします。


